

咲きほこる

校訓：かしこく やさしく あかるく つよく

令和 2年 7月27日(月)

南関町立南関第四小学校 学校便り

No.4

文責：坂本 隆文

断念、授業参観・学級懇談会

例年、7月上旬に、授業参観や学級懇談会、PTAの研修を実施していました。今年度は、4月の授業参観も実施できませんでしたので、できれば実施したいと思いましたが、どうしても三密を避けるのが難しいため、中止にしました。もしも子どもさんのことで相談したいこと等がございましたら、夏休みなどに個人的に面談したいと思います。希望される方は、担任までご連絡ください。

タブレット&ワイファイ環境の整備

南関町教育委員会では、これまでも学校のICT環境を整えるよう配慮していただいていた。本校でも既に、



タブレット端末が20台整備してあります。新型コロナウイルスの感染拡大に伴って長期の臨時休校があり、学校のICT環境整備の遅れが話題となりました。そのため、本町では、

本年度中に児童生徒一人一台のタブレット整備がなされます。それに伴い、Wi-Fi環境も整えていただきます。

本校では、今整備していただいている20台を授業で活用するよう努めています。子どもたちは、経験を重ねるとどんどん使えるようになっていきます。しかし、あくまでもタブレットを使うことが目的ではなく、効果的に活用し、学力の向上につながっていくことが本来の目的です。先生方の研修も重ねながら、より効果的な活用をめざしていきます。

稲作体験(5年生)

毎年5年生の総合的な学習の時間に、稲作の体験を行っています。今年度は、5年生と1年生保護者の寺嶋様のお貸しいただき、6月17日に田植えを行いました。横に並べ、慣れない手つきで一生懸命に植えていきました。ぬかるんだ土に足を取られてふらつきながらも、次第にコツをつかんで上手になっていきました。当日は、5年生の保護者の方数名もお手伝いに来てくださいました。



ご協力ありがとうございました。

子どもたちは、これから、稲が育っていく様子を観察したり、草取りなどのお世話をしたりしながら、秋の稲刈りを楽しみにしているようです。



プール掃除・水泳授業開始

本年度は、新型コロナウイルスの感染症予防の対策や児童の健康診断の遅れ等のため、体育での水泳授業が実施できるか微妙なところでした。しかし、水泳は、いざというときに命を守る



ことにつながる大切な学習です。また、今年の夏は一度きりです。可能な範囲で

感染防止対策をとり、7月13日から7月31日までの期間で水泳(水遊び)の学習を実施することにしました。まず、6月29日にプール掃除を行いました。3年生～6年生を中心に、一年間にたまっていった汚れをきれいに洗い流し



ました。そして、7月13日からは、きれいになったプールで気持ちよさそうに授業を

行っています。今年も外部指導者として、A-life なんかんさんからサポートしていただきながら楽しく学習を進めています。

PTA再生資源物回収



保護者、地域の皆様にご協力いただき、第一回目の資源物回収を行うことができました。

特に、PTA役員、地区委員さん方には、早朝から各地区を何度もまわって回収していただきありがとうございました。

もうすぐ夏休み!

今週金曜日で前期前半を終了し、8月1日から8月23日(日)まで夏休みになります。例年よりも2週間ほど短い期間ではありますが、病気や事故にあわず、楽しい夏休みを過ごしてください。新型コロナウイルスの感染防止に気をつけ、8月24日(月)には、全員元気に登校してきてください。